

Betreff

Verkehrssituation in der Ehrwalder Straße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Aus eigenem Erleben und als Beobachter weiß ich, dass es in der Ehrwalder Straße häufig zu gefährlichen Situationen kommt. Grund dafür ist meiner Ansicht nach, dass in beiden Richtungen am Fahrbahnrand geparkt wird - und das mehr oder weniger ungeordnet und direkt bis an die einmündenden Straßen heran. Die Straße ist zu eng, als dass zwei fahrende Autos und zwei rechts und links geparkte Autos nebeneinander passen würden. Schlecht für die Verkehrssicherheit, insbesondere der Schulkinder, die hier mit dem Fahrrad vorbeifahren oder zu Fuß laufen, ist auch die Ampelanlage auf Höhe der Werdenfelsstraße. Darüberhinaus ist es unlogisch, dass auf einem kurzen Stück Tempo 50 gilt.

Ich beantrage daher erstens, dass in der Ehrwalder Straße durchgehend Tempo 30 ausgewiesen wird. Zweitens sollte die Ampelanlage begutachtet und ggfs. sicherer gemacht werden. Und drittens sollten Parkflächen nur auf einer Straßenseite ausgewiesen werden, ggfs. im Wechsel.